

Très belle rentrée à toutes et à tous !

Nous souhaitons aux 1700 enfants de notre ville une très belle rentrée qui marque le début d'une nouvelle aventure, pleine de promesses et de découvertes.

Cette année, nous sommes fiers de vous annoncer la création d'une deuxième classe ULIS, qui nous permettra d'accueillir 18 élèves en situation de handicap dans un environnement leur permettant d'évoluer dans de meilleures conditions d'apprentissage. Ce projet, qui nous tenait à cœur, est le fruit de nombreuses démarches et de notre engagement en faveur d'une éducation toujours plus inclusive.

Nous tenons également à saluer l'engagement de l'ensemble de la communauté éducative et des agents municipaux, qui, par leur dévouement, contribuent à faire de notre ville un lieu où il fait bon apprendre et grandir. Leur travail quotidien est essentiel pour offrir un cadre scolaire accueillant, sécurisant et épanouissant pour tous les élèves.

Que cette nouvelle année scolaire soit riche en apprentissages, en réussites, et en belles rencontres.

Septembre 2024